

23/05/2019. Les PS-GS racontent la sortie : « Ce matin on a pris le car et on est allé voir le spectacle de la compagnie Artamuse à St M'Hervon. Il y avait le fennec, le goundi et le serpent, ils cherchaient de l'eau dans le désert. Ils ont rencontré un dromadaire avec une bosse, et un méchant scorpion du désert qui peut donner du poison, mais là il était gentil. A la fin du spectacle, ils ont trouvé de l'eau qui vient du ciel. Le serpent, il a tellement grandi que sa tête a troué le nuage et du coup la pluie est tombée sur le désert. Et à la fin on a tous chanté : « voici l'eau d'en haut, l'eau d'ici, l'eau de là... voici l'eau d'ici, c'est si beau la pluie, beau la pluie ! » C'était trop bien de chanter tous ensemble. Le spectacle était trop-trop-trop bien ! Énormément bien ! On a adoré : les musiques, les chansons, tous les personnages... On va tout raconter et dessiner dans le cahier de vie ! On a aimé « tout », aussi la fin quand on a chanté et qu'on a bu de l'eau. »



Jacquot, il était en pygama, on dirait. Et ils « s'ontaient » (étaient) pieds-pieds-nus tous les 2. J'ai aimé tous les animaux, et quand ils ont fait la course dans les dunes. J'ai aimé à la fin quand on a tous chanté : il y avait un arc-en-ciel !



On aime bien Mariclaire et Jacquot !



C'était trop bien ! Et on a pris le car en plus ! On a fait des beaux dessins sur notre cahier.

